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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
DECIDIRÁN FUTURO DE LUPE PANISTAS Y ELECTORES: BÁEZ Por Jorge Vargas Los militantes de Acción Nacional y los electores del municipio de El Marqués serán quienes definan el futuro político del diputado Guadalupe García Ramírez, quien es aparentemente uno de los aspirantes a la Presidencia Municipal de El Marqués y está envuelto en un escándalo de copas desde la semana anterior. Sin embargo, dijo el presidente del CDE del PAN, José Luis Báez Guerrero, a pregunta expresa, los métodos de selección interna que defina Acción Nacional serán el primer filtro que deba de pasar García Ramírez si es que entonces mantiene su deseo de participar en la contienda. “El deberá responsabilizarse de lo que hizo”, dijo.  Señaló que los candidatos panistas podrían ser electos internamente por el voto directo de la militancia o por un órgano colegiado del partido, así que también de este recurso dependería el futuro político del diputado. (PA, 12) 
 
PRI 
 
FOTOGRAFÍA. 
ENCUENTRO. Tonatiuh Salinas, dirigente estatal del PRI se reunió con el diputado Astudillo en la Ciudad de México. El partido tricolor, informó que el encuentro es parte de una estrategia de diálogo constante con los diversos actores políticos. (DQ, 1) 
 
PRD 
 
RECONOCE DIPUTADO DE PRD FALLA DE LA LEGISLATURA  Por Martha Romero El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Sánchez Tapia, responsabilizó a los legisladores de la inestabilidad que prevalece en la Defensoría de los Derechos Humanos, al no permitir en su momento que César Pérez contendiera por la presidencia de la entonces comisión y cuyo proceso debe ser restituido. Dijo que si bien el PRD reconoce el trabajo que Miguel Nava Alvarado desempeñó al frente de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ), al crear visitadurías en varios municipios para atender directamente a los ciudadanos, consideró erróneas las recientes actuaciones del mismo al recurrir a medidas cautelares para evitar su destitución. El perredista agregó que “Miguel Nava no se puede poner a este nivel de defiende chambas como en su momento lo hizo César, aunque con todo derecho por supuesto, y sacar su chamba hasta ahora pareciera muestra de que Nava está justificándose”. (EUQ, 4)  

NOTAS PRINCIPALES 
 
EUQ: NAVA INSISTE EN ANOMALÍAS EN PROCESOS Por Olivia Lara Los integrantes de la Junta de Concertación Política de la 57 Legislatura concedieron derecho de audiencia a los postulantes para la presidencia de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ), quienes manifestaron sus argumentaciones en relación con la nueva elección. Este proceso se debe a una demanda que ganó el aspirante al cargo César Pérez Guzmán frente a la convocatoria del 2012 que restringía su 
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participación por superar los 60 años de edad, y fue avalado por instancias estatales y federales, quienes rectificaron que era violatoria de derechos humanos. En su primera audiencia frente al Congreso, el actual presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ), Miguel Nava Alvarado, insistió en señalar errónea la sentencia que dictó el Tribunal Superior de Justicia de Querétaro (TSJ) así como la interpretación que le da la Legislatura local. (EUQ, principal)  
PA: ACATAREMOS ORDEN DE JUEZ: BRAULIO GUERRA Por Candhy Escalante No hay marcha atrás para la reposición del titular de la Defensoría de los Derechos Humanos en la entidad, aseguró el presidente de la Mesa Directiva, Braulio Guerra Urbiola, al destacar que en caso de que no se haga así, la Legislatura local caería en un desacato y sería sancionada. El legislador priista señaló que la obligación de los diputados es escuchar a ambos personajes en un marco de absoluto respeto. “Aquí hay que ser muy precisos, hay una sentencia y las sentencias se combaten en todas las instancias judiciales y se respeta el derecho del licenciado Miguel Nava a combatirlas en todas las instancias que él tenga”. Destacó que los diputados no pueden litigar el caso, sino solamente acatar lo dicho por las autoridades, pues fue un juez quien les notificó que a Miguel Nava se le negó el acto de amparo reclamado, es decir, que no puede ser suspendido lo ya dictado por el Tribunal Local. (PA, principal) 
 
DQ: PP: AQUÍ SÍ PODEMOS Por Francisco Bonet CORRESPONSAL Jalpan de Serra, Qro- . (OEM-Informex).- Un total de 10 mil 437 alumnos de las escuelas primarias ubicadas en la zona serrana recibirán su par de "Gallitos" con el arranque de este programa que puso en marcha este jueves el gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa, la presidenta del DIF estatal, Sandra Albarrán, quienes entregaron los primeros pares en el municipio de Jalpan de Serra. El mandatario refrendó el compromiso de su Gobierno para continuar trabajando en beneficio de esta región del estado, "por una Sierra unida, bien trabajadora y con progreso". "Quiero mencionarles que para haber llegado aquí, los empresarios, y no el Gobierno, pusieron recursos económicos en un esfuerzo sin precedentes. Nos sentimos muy comprometidos y agradecidos con los empresarios, porque han venido destinando una cantidad muy importante de recursos para que ustedes puedan gozar de estos zapatos", agregó. Finalmente, el Jefe del Ejecutivo Estatal subrayó que la entrega de esos zapatos constituyen un ejemplo de "que las cosas en Querétaro sí se pueden hacer, cuando otros ven problemas, nosotros vemos soluciones".  El director de Relaciones Institucionales de Kellogg's de Latinoamérica, Francisco Ríos Fernández, a nombre de los empresarios, agradeció al Gobierno del Estado, y en particular al DIF Estatal por la oportunidad a su empresa de continuar con su labor de apoyo a la comunidad. Con este acto, de manera formal se dio inicio a la repartición de zapatos Gallitos para los alumnos de escuelas ubicadas en los municipios de Jalpan de Serra, Landa de Matamoros, Arroyo Seco y Pinal de Amoles. También estuvieron presentes: el diputado local de la LVII Legislatura, Gilberto Pedraza Núñez; el secretario de Educación, Fernando De la Isla Herrera; la directora general del Sistema Estatal DIF, María Eugenia Bueno Zúñiga; el coordinador del Programa Soluciones, Fausto Foyo Retana; el director de Alimentación del SEDIF, Rubén Luna Miranda; el director de Relaciones Institucionales de Kellogg's de Latino América, José Francisco Ríos Fernández; el director de la CANACINTRA delegación Querétaro, Miguel Aguirre; los presidentes municipales de Jalpan de Serra, Saúl Trejo Altamirano; de Arroyo Seco, Elfego Torres Balderas; de Landa de Matamoros, Domingo Mar Bocanegra; de Pinal de Amoles, César Fernando Arcega Pérez, así como las presidentas de los DIF Municipales de la zona serrana, entre otros. Cabe mencionar que se llevarán 250 mil pares de zapatos Gallitos a niños de primaria 
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de toda la entidad y desde la ceremonia de arranque de reparto de "Gallitos" celebrada el pasado 29 de abril, se han entregado más de 14 mil 300 pares de calzado en 8 municipios de la entidad. (DQ principal) 
 
AM: INVESTIGAN TIRADERO CLANDESTINO EN SAN JUAN DEL RÍO Por Guillermo Contreras y Ulises Villar El gobierno municipal de San Juan del Río se comprometió a limpiar el tiradero clandestino de restos orgánicos, que se encuentra en la comunidad de la Palmilla, precedida de una investigación con autoridades sanitarias. “Estamos al tanto de la problemática, esperando los resultados de la investigación que hace Protección Civil y la Dirección de Ecología, para saber cuál será el trato que daremos y de qué manera vamos a retirar estos materiales que se depositan en esta forma”, dijo el alcalde. En la edición de este miércoles se am de Querétaro, fue publicada la información sobre este tiradero a cielo abierto, localizado a unos 100 metros de la caseta de peaje ubicada en la comunidad de Palmillas. Pineda Morales, negó la Afirmación que hicieron los representantes de la Cámara Nacional de la Industria Restaurantera (Canirac), en el sentido de que, en algunas ocasiones, el servicio de recolección de desperdicios en las comunidades demoraba demasiado, lo que podría ser un factor para la proliferación de este tipo de tiraderos. Autoridades de los tres niveles de gobierno acudieron al tiradero, e iniciaron acciones para identificar los negocios que están vinculados con esta problemática.  Juan Manuel Navarrete Reséndiz, director de Control Ambiental de la Secretaría de Desarrollo Sustentable (Sedesu), dijo que se inició el procedimiento legal en contra de los responsables; el siguiente paso corresponderá a la administración municipal, para que, a través de la Secretaría de Servidores Públicos, realice el retiro de las osamentas. (AM, principal)   
N: PALABRA COMPROMETIDA Por Luis del Toro En una apretada agenda de trabajo el Gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa Sandra dieron inicio a la primera etapa de la modernización del camino Tilaco-Rincón de Piedra Blanca, anunciaron 47 millones de pesos para tres obras en Bernal y la duplicación de la superficie protegida con Peña Colorada, además de la entrega de “Gallitos” en la zona serrana. En el inicio de la modernización del camino Tilaco-.Rincón de Piedra Blanca, el Ejecutivo Estatal dijo que los compromisos siempre serán mayores al presupuesto, por lo que siempre habrá cosas por hacer y refrendó que ha honrado la palabra comprometida con los serranos y con Querétaro, sin distinguir regiones, zonas, municipios o colores. (N, principal) 
 
EC: AGONIZA RESERVA EN HUIMILPAN Por Fernando Frías Agoniza la Reserva Forestal de Huimilpan, de acuerdo a Sergio Durán Gómez, socio fundador de Proyectos Sustentables la Suiza, murieron 10 mil hectáreas de encinos y sólo quedan cuatro mil 906.3, debido a la escasez de lluvias. Indicó que la superficie territorial del municipio es de 39 mil 93 hectáreas, y su zona boscosa se asentaba en más de 14 mil, que abarcan los cerros de San Ignacio, Los Martínez, Bravo, El Montoso,  El Venado, entre otros, y la microcuenca de San Pedro. De acuerdo al Programa de Ordenamiento Ecológico Local (POEL) de este municipio, detalló que viven 4 mil 447.7 hectáreas de encino y 458.6 hectáreas de bosque de encino pino, de los cuales en 2 mil hectáreas, las especies están enfermas, porque las atacaron las plagas muérdago y heno motita.    (EC, principal)  
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PODER LEGISLATIVO 
 
DIPUTADOS DAN AUDIENCIA A NAVA Y PÉREZ PARA ELEGIR OMBUDSMAN Por Aimée Pacheco Querétaro, Qro.- Los diputados que integran la Junta de Concertación Política de la legislatura recibieron ayer a Miguel Nava Alvarado y a César Pérez Guzmán para darles derecho de audiencia en el inicio del proceso para la reposición de presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos, en acato a un mandato judicial. El primero en recibir audiencia fue Miguel Nava Alvarado, quien actualmente es presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos, quien dijo que los diputados tendrían que esperar a que la Corte Interamericana de los Derechos Humanos, donde tiene un recurso interpuesto, resolviera para la reposición del proceso que han iniciado, y expuso ante los representantes de las fuerzas políticas que la sentencia dictada por el Tribunal se refiere a admitir la candidatura de César Pérez Guzmán, y no a reponer. Dijo que la resolución que emite de manera unitaria la magistrada Celia Maya García el día 9 de diciembre de 2013, ha expirado los tiempos, y que la defensa que interpuso él es inoperante porque se le notificó de un Juicio de Protección de Derechos Fundamentales, y la magistrada es competente para conocer un Juicio Constitucional de Protección de Derechos Fundamentales. (DQ, 1)  
GUERRA PIDE A ÓMBUDSMAN CONDUCIRSE CON RESPETO Por Olivia Lara El diputado Braulio Guerra Urbiola llamó al ómbudsman queretano, Miguel Nava Alvarado, a que se conduzca con gallardía, categoría y respeto frente a sus señalamientos. El presidente de la Mesa Directiva de la 57 Legislatura aseguró que el Congreso ejecuta la decisión del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), por lo que no habrá marcha atrás en la reposición de la elección para el presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ). “Somos ejecutores de una sentencia que nos está mandatando el Poder Judicial de una decisión que no tomamos nosotros, que lo hizo la Legislatura pasada, por eso las decisiones de todos deben tener gallardía, categoría y respeto, como lo dice la Constitución (…) Que nos conduzcamos con el respeto que los ciudadanos exigen a todos los que quieren ejercer un cargo público”, solicitó. (EUQ, 1)  
DISCREPA NAVA, PIDE JUICIO POLÍTICO; DIPUTADOS OYEN Por Leticia Jaramillo El Poder Legislativo cumplirá la sentencia que mandata reponer la elección del titular d ela Defensoría de Derechos Humanos, sentenció el diputado Braulio Guerra Urbiola ante los señalamientos de Miguel Nava Alvarado, en el sentido de que el legislador trata de reventar la elección dando un matiz de legalidad a lo que es ilegal. En entrevista Guerra Urbiola explicó que la sentencia dice que en un plazo de cinco días, que los diputados solicitaron se ampliara y se les concedió, siendo la fecha límite el 24 de junio. Nava cuestionó la actuación de la Magistrada Celia Maya García por favorecer a César Pérez Guzmán en su sentencia porque –dijo- es de su mismo partido (PRD). Nava advirtió que si los legisladores insisten en su postura se verá en la necesidad de pedir juicio político de la Legislatura. (N, 1)  
NO ESTOY LOCO: MIGUEL Por Leticia Jaramillo En su comparecencia el titular de la Defensoría de Derechos Humanos, Miguel Nava Alvarado, cuestionó la actuación de la Magistrada Celia Maya García por favorecer a César Pérez Guzmán en su sentencia porque es de su mismo partido (PRD), hay un conflicto de intereses que el Tribunal Superior de Justicia avaló, dijo, y señaló que no está loco. (N-SIGUELO, 2) 
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NO SOY UN ANCIANO: CÉSAR Por Leticia Jaramillo Tras calificar de histórica la sentencia del Poder Judicial de la Federación y del Tribunal Superior de Justicia del Estado, al reconocer su derecho humano a lo no discriminación por razones de su edad, César Pérez Guzmán dijo que no es un anciano como peyorativamente lo han calificado algunos medios de comunicación. En la comparecencia que tuvo ante los diputados que  integran la Junta de Concertación Política que preside el diputado Guillermo Vega Guerrero, dijo que es un ciudadano de primera que está preparado para contender por la presidencia de la Defensoría de los Derechos Humanos que la anterior  Legislatura le negó; “los ancianos también podemos servir”, señaló. (N, SÍGUELO, 2)  
NO HAY VUELTA ATRÁS PARA ELEGIR AL ÓMBUDSMAN Por Irán Hernández Las decisiones de todos deben tener gallardía, categoría y respeto, como lo dice la Constitución, señaló el presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Braulio Guerra, respecto al proceso de elección del presidente de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ). Explicó que este poder no litiga y acatará la orden, luego del amparo que promovió Pérez Guzmán porque no participó en la convocatoria de elección en el año 2012 debido a su edad. Y es que, no hay vuelta atrás en proceso de elección del ombudsman queretano, después de que el actual presidente de la DDHQ, Miguel Nava y el aspirante César Pérez Guzmán, el pasado jueves tuvieron audiencia con la Junta de Concertación Política del Congreso local.     (EC, 16)  
AN ANALIZARÁ INICIATIVA PARA MATRIMONIOS GAY Por Olivia Lara El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en la Legislatura queretana, Guillermo Vega Guerrero, mencionó que están abiertos para analizar la iniciativa de matrimonios igualitarios como cualquier otra propuesta. Tras la presentación de una iniciativa de ley que reforma el Código Civil del estado, propuesta del titular de la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ), Miguel Nava Alvarado, el legislador albiazul se dijo respetuoso de cualquier manifestación que se dé por parte de un organismo o la sociedad y reconoció su obligación para analizarla. “Nosotros respetamos cualquier manifestación que se dé por parte de la sociedad y estamos obligados a estar abiertos, pero siempre resolveremos conforme los principios que tenemos como partido político y en este sentido cualquier iniciativa tiene que darse el trámite de análisis respecto a la plataforma electoral, a la política de los partidos, para que en su momento podamos resolver lo conducente”, respondió. (EUQ, 5)  
PREMIARÁN LABOR DE PERIODISTAS Por Olivia Lara Luego de que el pasado martes 3 de junio se decretara desierta la medalla Ezequiel Martínez Ángeles 2014 —que busca reconocer el mérito periodístico local—, el presidente de la Comisión de Participación Ciudadana de la Legislatura local, Diego Foyo López, propone que se reconozca a los participantes con un galardón al considerar que son dignos de premiar. Detalló que será en las siguientes semanas cuando su comisión establezca el tipo de reconocimiento que a manera personal recibirá cada candidato propuesto. “Estamos analizando la manera en que podemos reconocer la trayectoria de los cuatro periodistas, lo vamos a hacer al interior de la Comisión de Participación Ciudadana de la Legislatura porque me parece que las cuatro trayectorias de los nominados son dignas de ejemplo y de tomarse en cuenta”. (EUQ, 5) 
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AVALAN ESTADOS LA REFORMA COSNTITUCIONAL Por Redacción En sesión del Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, 18 estados avalaron la reforma constitucional que incorpora a los alcaldes, síndicos y regidores al Régimen de Responsabilidades de los Servidores Públicos. El párrafo tercero del artículo 108 de la Constitución Política de México, que será publicada en el Diario Oficial de la Federación, señaló Marcos Aguilar Vega, destaca la necesidad de generar un régimen adecuado de responsabilidades de los servidores públicos que hasta hoy no existía, con el propósito de coadyuvar al manejo escrupuloso de los recursos de la Federación que pudieran estar  a cargo del manejo de los ayuntamientos. (AM, 5)    
COLUMNAS Y OPINIÓN 

 
BAJO RESERVA 
TESTIGOS. La Procuraduría General de Justicia (PGJ) de Querétaro, a cargo de Arsenio Durán Becerra, practicó exámenes de confianza y pruebas toxicológicas a sus elementos, a fin de garantizar la transparencia del actuar de su personal. Ante el director de esta casa editorial, quien sirvió como testigo de esta actividad, dicha estrategia es ejemplo claro de los sistemas de prevención y control que ayudan a incrementar la confianza ciudadana en sus autoridades. Desde el año 2007, nos confirman, sólo un caso se ha reportado, mismo que se consignó. POSIBLES candidatos. En el municipio de Corregidora las cartas se mueven rápido. Mientras el Partido Acción Nacional (PAN) aún no analiza quién podría ser un posible candidato para competir por la presidencia municipal en el 2015; en el Revolucionario Institucional se habla de Abraham 
Macías González; en el Partido Verde se oye con insistencia de Ricardo Astudillo. En el caso de Macías González, quien ahora está a cargo de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) en Corregidora, se ha posicionado como un actor político vigilante y crítico del partido gobernante, a través de los pronunciamientos que en diversas ocasiones ha realizado sobre temas coyunturales. ÉXITO. Una de las fiestas que ubica al municipio de Tequisquiapan en el mapa turístico es la Feria del Queso y el Vino. En los últimos años, el alcalde Luis Antonio Macías Trejo y su equipo han procurado que esta feria se convierta en un festejo familiar, organizado en el Parque La Pila, bajo lineamientos estrictos de seguridad. Además, entre los productores de queso y vino se ha convertido en una excelente oportunidad para exponer sus mejores servicios, fomentando la visita al Pueblo Mágico no solo una vez al año, sino los 12 meses. También, la ocupación hotelera está al 100%. Con estos esfuerzos se espera alejar la mala imagen que tenía la Feria del Queso y el Vino. CAMBIOS. En el equipo Gallos Blancos parece que terminó el llamado “mercado de piernas” del futbol mexicano ya que, lo decepcionante, fue que “los plumíferos” no compraron a ningún jugador, pues los refuerzos, incluido al veterano Sinha, llegan a préstamo a la escuadra queretana. Esta semana, el directivo del club, Adolfo Ríos, había advertido que serían prudentes al momento de comprar jugadores, aunque al final del día, la cartera emplumada no se abrió. Sin embargo, tampoco se está en tiempo de exigir de más, pues con la reciente adquisición del equipo la afición está más que contenta. RESPETO. Este viernes, el gobernador de Querétaro, José Calzada Rovirosa, ofrece una reunión con los miembros de los medios de comunicación locales en el marco del Día de la Libertad de Expresión, que año con año se conmemora el 7 de junio. Más allá de los discursos que se esperan escuchar durante la ceremonia, como una de las principales premisas entre el Poder Ejecutivo y los periodistas del estado es la sana distancia y respeto que existe entre ambos, así como las garantías que ha ofrecido la autoridad para ejercer la libertad de prensa en beneficio de la sociedad de Querétaro. (EUQ, 2)  
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¿QUIÉNES SON NUESTROS POLICÍAS? Por Carlos Lázaro Sánchez Tapia El pasado mes de marzo la empresa Parametría publicó los resultados de su encuesta nacional de vivienda, en la que se señala que sólo dos de cada diez mexicanos confían en sus instituciones públicas de seguridad; dígase policías estatales, municipales y agentes de tránsito. Los cuerpos policiacos son los últimos evaluados y están por detrás de jueces y ministerios públicos. Estos datos son el reflejo claro de la debilidad y de la falta de credibilidad de las instituciones de seguridad. Ante esta realidad la ciudadanía ha respondido de maneras diferentes. En algunos casos se ha organizado para formar policías civiles o para darse justicia por propia mano; los dos ejemplos son casos fuera de la ley pero su origen se da a causa de la ausencia del Estado. En otros casos, que son lamentablemente la mayoría, la ciudadanía queda a expensas de la delincuencia y el crimen. Para el caso de Querétaro nos encontramos con que afortunadamente el tema de seguridad no es un foco rojo, pero si un tema que nos mantiene siempre en alerta preventiva. Es cierto que no padecemos de problemas derivados por la presencia del crimen organizado. También es cierto que no han emergido experiencias ciudadanas que pongan en riesgo la estabilidad de nuestras instituciones de seguridad. Sin embargo, durante los últimos dos años los cuerpos policiacos de los municipios y del estado han incurrido en acciones como presuntos culpables de delitos y violaciones a los derechos humanos. El municipio de San Juan del Río ha sido de las entidades en el estado que más padecen este tipo de acontecimientos que demerita la confianza de la ciudadanía en sus instituciones de seguridad. En lo que va de la presente administración que encabeza el priísta Fabián Pineda Morales, se han iniciado siete procedimientos en contra del municipio de San Juan del Río ante la Defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro (DDHQ), por abusos de autoridad o uso desmedido de la fuerza pública. Este municipio es el único en el estado donde se han presentado dos muertes a manos de representantes de su Secretaría de Seguridad Pública Municipal, la última sucedida el pasado domingo primero de junio. Paradójicamente el área de seguridad en el municipio de San Juan del Río ha logrado programar un presupuesto relevante. Tan sólo para este año, el municipio logró presupuestar 175 millones de pesos, más 10 millones gestionados vía el Subsidio de Seguridad para los Municipios (Subsemun). Son 185 millones de pesos que el municipio debiera estar utilizando para dotar de mejor infraestructura, equipo y capacitación a sus policías. Sin embargo, algo no se está haciendo bien y así lo demuestran las irregularidades, los actos en contra de los derechos humanos y las muertes a causa del uso de fuerza desmedida por parte de los policías municipales. El Partido de la Revolución Democrática lleva en sus raíces la historia de la represión, el abuso de autoridad y el uso excesivo de la fuerza pública contra líderes sociales y movimientos populares. Es por ello que rechazamos cualquier tipo de abuso de autoridad y exhortamos a las autoridades de este municipio a que emprendan acciones que corrijan y prevengan este tipo de irregularidades. En el PRD reconocemos que la mejor manera de ejercer la democracia y la justicia es en contextos donde se garantizan los derechos fundamentales para todas y todos. (EUQ, 11)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Mequetengue: Sabino. Sin salida. Braulio Guerra Urbiola descartó cualquier posibilidad de retrasar el proceso de elección en la Defensoría Estatal de Derechos Humanos, ordenada por el Poder Judicial al Legislativo que él representa. Las sentencias se acatan, no se discuten, dijo el presidente de los diputados en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro. Y es que el actual Ombudsman, Miguel Nava Alvarado, pidió a la Cámara esperar el resultado de su demanda ante la Corte Interamericana. Eso es imposible, remató Braulio, porque el plazo vence el 24 de junio. Ese día debe elegir el Congreso del Estado  –con mayoría calificada- al defensor de los derechos humanos, de entre Miguel Nava Alvarado y César Pérez Guzmán. El primero, como se sabe, fue electo en la Legislatura anterior. El segundo protestó por haber sido eliminado a causa de su 
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avanzada edad. La magistrada Celia Maya ordenó la reposición del proceso, decisión confirmada por los 13 integrantes del Pleno del Tribunal Superior de Justicia y los tres del Tribunal Colegiado de Circuito. Ni para dónde hacerse. Habrá que ver ahora cuál de los dos reúne los 17 votos necesarios. Luego de un sondeo entre los legisladores, este armero saca las siguientes conclusiones: Nava parece no gustarle a los priistas por su belicosidad. Pérez parece no gustarle a los panistas por su perfil y vínculos con la izquierda. ¿Qué pasará? Es impredecible. La Constitución no prevé una situación como ésta. Es la tormenta perfecta. Sin salida. -OÍDO 
EN EL 1810- Primicia. Que se está haciendo un avalúo de la casa y la rica biblioteca del ex gobernador de Querétaro, Agapito Pozo Balbás, (1943-49) con el propósito de ponerlas a la venta. La residencia, ubicada en Pasteur 7, frente a nuestra Plaza de Armas, no se puede ir, pero sí el acervo cultural ahí reunido. ¿Recuerdan la biblioteca del ex rector Fernando Díaz Ramírez, vendida a la Universidad de Nuevo León? Ésta, como aquélla, contiene material histórico. A Rafael Camacho eso le valió. Hoy, con José Calzada, debe ser distinto. -
¡PREEEPAREN!- Un lujo. De cara hacia el Mundial y a la nueva historia de Gallos Blancos, el decano de la crónica Álvaro Rico ha reanudado sus comentarios deportivos a través de Integra 92.Siete, en El Noticiario de Querétaro. Es una autoridad en la materia. Aplausos. -¡AAAPUNTEN!- Movimientos. Mario Alberto Rodríguez es el nuevo director del Registro Público e Ivette Olvera, que ocupaba ese cargo, es ahora directora jurídica de la Secretaría de Gobierno del Estado. Jorge López Portillo Tostado no se anda por las ramas. Otros ya pusieron sus barbas a remojar. -¡FUEGO!- Tic tac. Para el 30 de junio próximo deberá estar aprobado el nuevo ordenamiento electoral de Querétaro, incluidos tiempos de precampañas y campañas. El lunes les cuento. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  Como cada año por estas fechas, autoridades de distintos niveles y colores conviven con directivos y reporteros por el Día de la Libertad de Expresión. Más allá de que estemos de acuerdo o no en el tema, es ocasión para saludar a colegas y amigos. Hoy se estarán reuniendo el gobernador José Calzada y el alcalde Roberto Loyola con la gente de los medios. Agua y tequila para toda la familia. (PA, 1) 
 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- ¡AY AY AYA AY...! Jorge Negrete Neri es el encargado de despacho en la Condusef que dejó el viernes Antonio Castillo Willars luego de 10 años en el cargo. Aseguran que, igualito que su homónimo el Charro Cantor, Negrete "no canta mal las rancheras" y que se quedará con la delegación. RELEVO. Muy claro fue Miguel Angel Osorio Chong al señalar que los delegados de Gobernación "son los representantes de todas las instituciones del Gobierno de la República", con lo que Juan Carlos Padilla Aguilar, en Querétaro, pasa a ser el nuevo coordinador de los delegados federales. (DQ, 1) 
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